

1915

**Die Gefeerzeugung aus Zucker und Mineralsalzen.**

Zu unseren Veröffentlichungen in den Nummern vom 21. und 23. d. wird uns mitgeteilt, daß schon vor 14 Jahren an der Wiener Technischen Hochschule eingehende Untersuchungen über die Vermehrung der Gefe in ammoniumhaltigen Rohrzuckerlösungen unter Hinweis auf die Melassegärung von dem Dozenten dieser Hochschule Professor Doktor Alexander Poffowicz, dem Herausgeber der in Berlin erscheinenden „Zeitschrift für Gärungsphysiologie“, ausgeführt und im Jahre 1903 (also vor zwölf Jahren) in der „Zeitschrift für das landwirtschaftliche Versuchswesen in Oesterreich“ veröffentlicht wurden.